

Un chroniqueur sportif salvadorien qualifie d'admirable ce que Fidel a fait pour les sports



La Havane, 1er déc. (RHC/PL).- Manuel Montes, chroniqueur sportif salvadorien, a qualifié d'admirable tout ce que Fidel Castro a fait pour le sport cubain reconnu au monde entier pour ses résultats.

Peu après avoir signé le livre de condoléances ouvert à l'ambassade de Cuba au Salvador, Manuel Montes a rappelé, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à San Salvador que cela fait 25 ans, en 1991, il a eu le privilège de couvrir les Jeux Panaméricains effectués à La Havane comme journaliste officiel de son pays.

«Les peuples de l'Amérique Latine ont suivi de près l'exemple de ce beau pays dont nous admirons les résultats sportifs» a-t-il relevé.

En signe de sympathie pour Cuba, Manuel Montes a remis à l'ambassade de Cuba le badge de journaliste qu'il a porté pendant les Jeux Panaméricain de La Havane et un porte-clés avec une figure de la mascotte des Jeux.

«Aujourd’hui, je voudrais faire une grande reconnaissance à Cuba, notamment pour toutes ses compétitions sportives et ses victoires » a souligné le chroniqueur sportif salvadorien admirateur du développement du sport à Cuba encouragé par Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113991-un-chroniqueur-sportif-salvadorien-qualifie-dadmirable-ce-que-fidel-a-fait-pour-les-sports>



Radio Habana Cuba